
знай нашиХ!

ученица излучинской школы
№ 2 алина Шайдуллина
прошла два этапа
всероссийского конкурса
«солженицын вслух» и вошла
в шорт-лист лучших чтецов,
работы которых войдут 
в аудиокнигу к 100-летию
александра солженицына.

Конкурс проходил в двух возрастных
категориях – дети от 9 до 13 лет и от
14 до 17 лет. Согласно условиям кон-
курса школьники должны были про-
читать и записать на аудионосители
одну из «Крохоток» Александра Со-
лженицына, затем отправить запись в
оргкомитет, где их оценивали члены
экспертного жюри.

Всего в конкурсе приняли участие
почти 900 человек из 57 регионов стра-
ны. Только 32 из них прошли два
этапа и смогут принять участие в соз-
дании аудиокниги. Среди них и Алина
Шайдуллина, жительница Нижневар-
товского района.

Стоит отметить, что увлечение лите-
ратурой – не основное хобби Алины.
Она также занимается в театре куклы
и актёра «Улыбка» культурно-досугового
комплекса «Арлекино», является актив-
ной участницей всех детских спектаклей,
мероприятий, фестивалей и конкурсов,
проводимых как в Излучинске, так и в
других поселениях района.

Шорт-лист, 
встречай алину

Хорошая новость

С работой
порядок

Многодетная мама Галина рочева 
из зайцевой речки удостоена медали
ХМао – Югры «Материнская слава»..
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елена еГорова

19 января православный
мир отпраздновал
Крещение Господне.

Крещение наряду с Рождеством
и Пасхой – один из самых люби-
мых праздников в России. С ним
связана традиция освящения
воды, очищения души и тела. В
Нижневартовском районе 19 ян-
варя во всех поселениях отмечали
великий православный праздник.
Более 4700 жителей района при-
няли участие в праздновании. В
храмах прошли праздничные бо-
гослужения, на водоёмах священ-
ники освящали воду.

Так, в Великий праздник Кре-
щения Господня на приходе
храма Святителя Николая Чудо-
творца в посёлке Излучинск была
совершена Божественная литур-
гия. После молитвы духовенством
и прихожанами был проведён
Крестный ход на озеро Мутное,
где было совершено освящение
воды великим чином.

На иордани были оборудованы
две купели с раздевалками –
мужская и женская. Надо сказать,
что они не пустовали. Как только
отец Георгий, настоятель храма
в честь Николая Чудотворца,
окончил великий чин водосвятия,
к купели потянулись желающие
окунуться в крещенскую воду.

Благо, в этом году погода позво-
ляла. День выдался солнечным
и тёплым – столбик термометра
не опускался ниже 18 градусов.
Хотя северяне – люди закалён-
ные, окунаются в прорубь даже в
лютые морозы.

Надо отметить хорошую орга-
низацию праздничного мероприя-
тия. На озере были оборудованы
тёплые палатки, вход и выход из
купели выстлан сеном, чтобы ку-
пающимся было не скользко. Же-
лающим согреться предлагали го-
рячий чай. У проруби процесс
контролировали спасатели, помо-
гали по необходимости выйти. В
любую минуту могли оказать по-
мощь и медицинские работники –
недалеко от иордани дежурила
бригада скорой помощи.

Сотрудники экстренных служб
вели круглосуточное дежурство

во всех поселениях района. Для
охраны общественного порядка
и личной безопасности, пред-
отвращения возможности терро-
ристического акта и обеспечения
безопасности дорожного движе-
ния на территориях храмов, ча-
совень и в местах расположения
купелей было задействовано 66
сотрудников МОМВД России
«Нижневартовский», 25 народных
дружинников, 6 казаков и 16 со-
трудников частных охранных
предприятий.

Помимо Излучинска праздно-
вание Крещения Господня про-
шло и в других поселениях рай-
она: с омовением в естественных
водоёмах – в Новоаганске, Ларь-
яке, Ваховске и Зайцевой Речке.
В Покуре окунуться в крещенскую
воду верующие могли в искус-
ственной ёмкости. В Вате и Агане
прошли праздничные богослуже-
ния.

«Я прихожу к храму за водой
каждый год, – рассказала жи-
тельница Новоаганска Оксана
Сиволап. – Вода крещенская це-
лебна для тех, кто верует. Её
нужно пить во время поста или
болезни, можно добавлять в воду
для купания маленьких детей.
Сегодня великий и особенный
день».

Праздник в районе прошёл без
происшествий. А главное – с верой
в душе и чистыми помыслами!

Православные Праздники
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За первые две недели 2017
года в Нижневартовском
районе снизился уровень
безработицы.

Так, на 13 января 2017 года уровень
регистрируемой безработицы составляет
0,15%, за две недели этого года он сни-
зился на 0,01%. Безработными зареги-
стрировано 76 человек. В целом по
ХМАО – Югре уровень безработицы –
0,55%, что ниже на 0,02% по сравнению
с началом года.

Общий объём финансирования про-
граммы по содействию занятости на-
селения в автономном округе в 2017
году составит 5 миллионов 705 тысяч
рублей. В настоящее время уже за-
ключены договоры на сумму более 
4 миллионов рублей, что составляет
72% от годового финансирования.

По данным территориального органа
Федеральной службы государственной
статистики по Югре и госинспекции
труда в автономном округе, задолжен-
ности по выплате заработной платы в
Нижневартовском районе нет.

Пресс-служба 
администрации района.

Души святое очищение
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В Нижневартовском районе
19 января во всех поселениях
отмечали великий православ-
ный праздник. Более 4700 жи-
телей района приняли уча-
стие в праздновании. В хра-
мах прошли праздничные бо-
гослужения, на водоёмах свя-
щенники освящали воду.
______________________________

факт
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живём настоящим,
планируем будущее

АППАрАтное СовещАние

В 2016 году в администрацию
района поступило 1 404 обра-
щения от граждан, обществен-
ных объединений и юридиче-
ских лиц, что на 22%, или 393
обращения меньше, чем в 2015
году.

Из общего количества обра-
щений 489 – письменные, что
составляет 68%. 404 обращения
поступило на личных приёмах
должностных лиц администра-
ции района, 511 – в ходе вы-
ездных приёмов. В том числе
59 обращений поступили из вы-
шестоящих органов и были
включены в письменные обра-
щения.

119 запросов по обращениям
поступили в администрацию
района из иных, в том числе из
вышестоящих органов, по
сравнению с 2015 годом их
стало меньше на 10%. На все
обращения заявителям были
даны ответы в установленный
законодательством срок.

Часть от общего числа обра-
щений составляют коллектив-
ные обращения граждан. Ос-
новная тематика – хозяйствен-
ная деятельность.

Авторами 113 обращений яв-
ляются граждане, оказавшиеся
в трудной или критической жиз-
ненной ситуации.

Больше всего граждане об-
ращались по таким вопросам,
как жилищные, оказание ма-
териальной помощи, содействие
в трудоустройстве, хозяйствен-
ная деятельность.

В указанный период посту-
пило шесть благодарностей, ад-
ресованных главе района, главе
одного из поселений, жителям
района, работникам здравоохра-
нения и администрации рай-
она.

По результатам рассмотрения
поддержано 253 обращения, обо -
снованные отказы получили ав-
торы 17 обращений, по 1002 об-
ращениям в адрес заявителей
направлены ответы разъясни-
тельного характера, 7 приняты
к сведению, в работе находится
132 обращения.

За 2016 год должностные
лица администрации района
провели 333 личных и 148 вы-
ездных приёмов, глава района –
14 личных и 24 выездных приё-
ма, на которых принял 167 жи-
телей. К главе района чаще
всего обращались граждане по
жилищным вопросам, вопросам
хозяйственной деятельности,
труда и занятости, социального
обеспечения.

Личные и выездные приёмы
граждан проводили также за-

местители главы и руководите-
ли структурных подразделений
администрации района.

В сравнении с отчётным пе-
риодом прошлого года умень-
шилось количество обращений
граждан, поступивших в ходе
проведения прямой телефон-
ной линии: в 2016 году 308 об-
ращений, тогда как в 2015 –
421.

За 2016 год на телефон до-
верия по фактам коррупцион-
ной направленности в районе
поступило 1 обращение (за
2015 год – 1 обращение) с во-
просом о нарушении правил
дорожного движения. Оно на-
правлено в межмуниципаль-
ный отдел Министерства внут-
ренних дел РФ «Нижневар-
товский», в чью компетенцию
входит решение этого вопро-
са.

Для обеспечения обратной
связи с населением по итогам
ежегодно проводимых отчётных
собраний и реализации выска-
занных жителями района по-
желаний издаётся постановле-
ние, где указаны ответственные
лица и конкретные сроки ис-
полнения. Каждое из таких об-
ращений ставится на контроль
для рассмотрения его по суще-
ству и подготовки ответа.

Готовимся 
к отопительному 

сезону

Также на совещании рассмот-
рели план мероприятий по под-
готовке объектов жилищно-ком-
мунального хозяйства к работе
в осенне-зимний период 2017-
2018 годов.

«Сегодня мы рассмотрим ряд
текущих вопросов, по которым
необходимо принять дополни-
тельные решения. На последнем
заседании Думы района были
внесены изменения в бюджет
района на 2017 год и распреде-
лены дополнительные средства.
Оперативно готовьте документы
на формирование муниципаль-
ных заказов и заключение до-
говоров на выполнение работ
по подготовке к зимнему пе-
риоду, ремонту школ, приобре-
тению дополнительного обору-
дования», – обратился к колле-
гам Борис Саломатин.

В целом на подготовку к осен-
не-зимнему периоду 2017-2018
годов с учётом выделенных до-
полнительных средств из бюд-
жета района запланировано
почти 73 миллиона рублей.

Сформированы планы работ
по каждому предприятию жи-
лищно-коммунального комплек-
са. Так, планируется заменить
7,66 километра сетей тепло-
снабжения, что составит 5,7%
от их общей протяжённости, и
6,71 километра сетей водоснаб-
жения, что также укладывается
в пятипроцентный норматив.
Планом предусмотрена замена
инженерных коммуникаций в
Излучинске, Охтеурье, Зайце-
вой Речке, Большетархово, Но-
воаганске и Варьёгане.

Пресс-служба 
администрации района.

Фото из архива редакции.
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На аппаратном совещании, которое провёл 
глава района Борис Саломатин, подведены итоги
работы с обращениями граждан за 2016 год.27 яНВаря – в этот день в 1944 году со-

ветские войска освободили от блокады немец-
ко-фашистских захватчиков город Ленинград.

2 феВраля – в этот день в 1943 году со-
ветские войска разгромили немецко-фашист-
ские войска в Сталинградской битве.

9 феВраля – в 1904 году российский
крейсер «Варяг» и канонерская лодка «Кореец»
геройски сражались с японской эскадрой в
бухте Чемульпо.

13 феВраля – в этот день в 1945 году со-
ветские войска освободили город Будапешт. В
тяжёлых боях за взятие столицы Венгрии, ок-
купированной немцами, наши войска потеряли
свыше 80 тысяч человек. Но советский солдат
принёс венграм свободу – «И на груди его све-
тилась медаль за город Будапешт».

15 феВраля – День памяти о россиянах,
исполнявших служебный долг за пределами
Отечества. В этот день в 1989 году советские
войска были выведены из Афганистана.

Помним! гордимСя!

В Югре состоялось заседание
правительства автономного округа
под председательством губернатора
Натальи Комаровой. На заседании
был рассмотрен вопрос 
о распределении квот добычи
водных биологических ресурсов в
целях осуществления традиционного
хозяйства на 2017 год.

«Мы заинтересованы в том, чтобы квоты
учитывали потребности каждой общины», –
подчеркнула губернатор, говоря о значении
рыболовства, как одной из основ традиционной
экономики ханты и манси.

Поэтому вопрос о принятии распоряжения «О
распределении квот добычи (вылова) водных
биологических ресурсов для организации рыбо-
ловства в целях ведения традиционного образа
жизни и осуществления традиционной хозяй-
ственной деятельности коренных малочисленных
народов Севера в Югре на 2017 год» обсуждался
публично, в режиме видеоконференцсвязи. К
обсуждению присоединились как специалисты,
так и представители общин, в том числе и Ниж-
невартовского района. Они единодушно под-
держали решение правительства.

Отметим, что квотирование охватывает пять
видов рыб и предполагает их добычу в объёме
64 тонны за год. По итогам 2016 года общий
объём вылова рыбы в Югре вырос. Этому спо-
собствует восстановление популяций ценных
видов речных рыб, в частности Югорским ры-
боводным заводом, который за последние не-
сколько лет многократно увеличил выпуск
личинок и молоди рыб в водоёмы Югры.

«Это хорошие тенденции. Помня об экологии,
мы должны действовать бережно и осторожно,
не допускать излишней антропогенной на-
грузки на окружающую среду, одновременно
заботясь о соблюдении интересов коренных
малочисленных народов», – сказала губернатор. 

По материалам департамента общественных 
и внешних связей ХМАО – Югры.

Коренные жители

Квота для муксуна

С обращением к представителю власти

Подготовка к отопительному сезону в Агане
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Мы побывали в новом доме Роче-
вых. Он стоит прямо у леса: с ман-
сардой, большим огородом, надвор-
ными постройками. Здесь живёт
счастливая семья.

– В нашей семье было трое
детей. Будучи уже взрослой, я
как-то спросила маму: «Зачем
так много?» Она ответила:
«Смотрю на вас: кто лишний?»
А у вас – пятеро. Так много?

– Даже не знаю, что сказать. Мы
с мужем не думали, что у нас будет
такая большая семья. Когда заро-
дился третий ребёнок, мы решили:
он с нами, он наш, рожаем! Потом
то же случилось и с четвёртым: ро-
жать! В детстве у меня была мечта
– построить детский дом и чтобы я
была матерью всем этим детям.
Жизнь дала мне своих детей, и я
нисколько не жалею об этом. Они
все дороги мне, я их люблю.

– У вас в семье было много ре-
бятишек?

– Четверо, я была старшая, поэто-
му нянчилась с младшими сёстрами
и любила их. А детский дом потому,
что общалась с ребятишками, кото-
рые там жили, и мне хотелось, чтобы
у них были мамы, а не только у
меня. Такая вот была мечта…

– Вас наградили медалью «Ма-
теринская слава». В чём она,
материнская слава? Как гово-
рил классик: «Иметь детей
кому ума недоставало?»

– Да, согласна: родить просто. В
чём слава – не знаю, я не была го-
това к такой награде. Мне кажется,
что это счастье: ты приходишь домой
и слышишь детский смех, тебя об-
нимают и целуют. Не представляю
жизни без своих ребятишек. У меня
сын Павел, он старший, и четыре
дочки: Татьяна, Анна, Ульяна, По-
лина. Они названы в честь наших
предков – бабушек и дедушки, по
традиции.

– Может быть, материнская
слава в их будущем?

– Надеюсь. Мне хочется, чтобы
дети выбрали свой путь в жизни.
Сын пошёл по стопам папы, хочет
возиться с техникой, поэтому учится
в строительном колледже и станет
техником-механиком. Дочь закан-
чивает девятый класс и хочет стать
педагогом, и я поддерживаю её. Ещё
одна дочь мечтает быть переводчицей
с английского языка, Ульяна пока в
четвёртом классе, но хочет быть учи-
тельницей, потому что нашла идеал
– классную руководительницу. Я
мечтала быть медработником, теперь
думаю, что, может быть, самая млад-
шая, Полина, воплотит мою мечту.
Она любит «полечить» домашних.

– А вы – кто?

– Просто мама.

– Сегодня родители старают-
ся дать детям образование, за-
бывая воспитывать будущую
мать, хозяйку семейства...

– Конечно, дети станут семейны-
ми людьми, конечно, они должны
знать домоводство, тем более де-
вочки. Мои дочери имеют свои обя-
занности: делают уборку в доме,
моют посуду, чистят снег во дворе,
к тому же у нас есть подворье, хо-
зяйство, так что дети мне помогают.
Они работают и в огороде. В селе
как без огорода, без тех же кур?

– Что вы развели?

– У нас курочки, уточки, индюки,
цесарочки и кролики. Дети помо-
гают мне во всём. Вот к Новому
году мы подарили Ульяне (она увле-
кается шитьём, а я шью и вяжу)
электрическую швейную машинку.
Мы вместе сшили постельное бельё
для куклы. Старшая дочь помогает
мне готовить обед. Мои девочки за-
нимаются хореографией, Татьяна
посещает ещё и волейбольную сек-
цию, она и Ульяна ещё и рисуют.
Смотрите, сколько портретов дома!
Я вяжу крючком и спицами – от
салфетки до детской одежды. А ещё
стряпаю торты для детей.

– Кто ваш муж?

– Иван Андреевич Рочев. Он ма-
шинист экскаватора, но устал рабо-
тать по вахтам, и мы устали быть
без папы, потому он сейчас – води-
тель в лесничестве и по совмести-
тельству тракторист ЖКХ.

– Это Иван Андреевич по-
строил этот замечательный
дом на улице Строителей?

– Мы. В первый год поставили
фундамент и возвели каркас, крышу
накрыли профлистом. В следующем
году стали здесь жить. Мы его об-
шили наполовину и переехали сюда,

потому что жили в съёмном доме.
Так что жили и строили. В Зайцевой
Речке мы живём уже семь лет, меч-
тали о своём жилье. Теперь у нас
тёплый и хороший свой дом.

– У вас хороший муж?

– Очень! Мне с ним повезло.

– Ему – тоже…

– Думаю, да. Он родился в Зай-
цевой Речке, а познакомились мы в
Излучинске, где я жила с родите-
лями и заканчивала школу.

– Как муж относится к та-
кому большому семейству, для
которого нужно работать и
работать?

– Очень хорошо. Он трудился по
вахтам, мы решили тогда, что
нужны деньги на строительство
дома, а потом подумали: пусть будет
меньше денег, зато мы будем вместе
каждый день. Папа с нами. Сейчас
чистит посёлок от снега.

– Галина Евгеньевна, что
должны уметь ваши дети,
чтобы вступить в самостоя-
тельную жизнь?

– Самое главное – быть самостоя-
тельными, уметь обслуживать себя,
распоряжаться своим временем и
средствами.

– Вы себя представляете ба-
бушкой?

– Конечно! Чем больше будет
внуков, тем лучше! Пусть их будет
даже пятнадцать, я буду рада. У
нас по соседству живёт баба Галя, у
неё пятеро детей, но внуков, правда,
не много. Помню, как завидовала
ей и радовалась за неё, когда к ней
приезжали дети. Возле её дома
стояло много машин. И я мечтала о
том, как будут собираться в доме
мои взрослые дети, внуки, как будет
звучать детский смех. Я стремлюсь
к такому идеалу семьи. Нас у мамы
четверо, зато тринадцать внуков.
Когда мы собираемся вместе, пред-
ставляете, как весело в доме!

– У нас в России принято до
пенсии помогать детям и нян-
чить внуков. Когда родителям
можно пожить для себя?

– Нет, у нас не так. Старший сын
уже самостоятельный парень. Сей-
час он получает стипендию, мы
ему немножко помогаем, он имеет
права на управление подаренной
ему бабушкой машины. Стипендии
не хватает на проживание и бензин,
так что мы его поддерживаем руб-
лём. В каникулы Павел работал,
проходил практику и получил зар-
плату. Он старается подрабатывать
в выходные дни, чтобы помочь нам.
Девочки летом тоже не сидят без
дела. У нас в семье не заведено си-
деть у родителей на шее, дети рас-
тут трудолюбивыми и самостоя-
тельными. 

– А вы будете работать?

– Да, хочу и готова к любой рабо-
те. Когда жила в Излучинске, то
работала дворником, и это меня
нисколько не смущало. Муж гово-
рит: есть хозяйство, огород, дети
растут, так что не думай пока о ра-
боте. И дети хотят меня видеть
дома, они привыкли к тому, что
встречаю их из школы.

– Как они учатся?

– У нас две отличницы – в вось-
мом и четвёртом классе. В девятом
учиться сложно, бывают троечки,
но есть и хорошие отметки. Сын
окончил школу хорошистом и сейчас
учится без троек.

– Такие умные дети – в роди-
телей?

– Я училась хорошо, папа непло-
хо. Могла бы поступить в медучи-
лище или институт, но по семейным
обстоятельствам осталась без обра-
зования. Но не жалею. Вот сейчас
готовлю Полину к школе, учим
буквы. Наша Ульяна пошла в
школу грамотной, читала шесть-
десят три слова в минуту, была хо-
рошо подготовлена, до сих пор
учится отлично. Наши дети уча-
ствуют в олимпиадах, я довольна
их успехами – вот вам и материн-
ская слава.

– Скоро весна. Чем займё-
тесь?

– Посадкой рассады, а пока рас-
чищаем двор от снега, катаемся с
детьми на «ватрушках» с горы, что
прямо у дома. Лес рядом – красота!

– Как вам нравится Зайцева
Речка?

– Очень нравится! Мы получили
в Излучинске хорошую четырёх-
комнатную квартиру, так что
можно было жить-поживать, но
вся семья хором проголосовала за
Зайцеву Речку. Здесь легко ды-
шится, здесь ты хозяин на земле.
Мы здесь прописались навсегда.
Люди в посёлке хорошие, они при-
няли нас, за что я им очень благо-
дарна. Я участвовала в спектакле
«А зори здесь тихие…». Когда ко
мне обращаются за каким-то делом
или за помощью, я всегда готова
идти навстречу. Да хоть на кон-
курс! И наши дети тоже стараются
жить в коллективе.

– Чего вам не хватает для
счастья?

– Мне кажется, оно у меня есть,
оно в семье. Если чего-то не будет
хватать – добьёмся сами. Мы хотели
иметь дом – построили. Наш дом
выдержал все морозы, нам было
тепло и весело. Хочу, чтобы так же
было у всех людей. И пусть все
будут здоровы.

Наталья СТЕПАНОВА.
Фото из семейного альбома Рочевых.

Тихая моя, нежная моя,
добрая моя
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«Все счастливые семьи похожи друг на друга», – писал 
Лев Толстой. Много ли он их видел? Я же встретила 
такую в Зайцевой Речке. Это семья РОЧЕВЫХ. 
Недавно мама пятерых детей, Галина Евгеньевна, 
была удостоена медали ХМАО – Югры «Материнская
слава». От имени губернатора награду многодетной
матери вручила глава посёлка и председатель Думы
Нижневартовского района Светлана Субботина.
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В Былино и Вампуголе
сходы граждан
переносились из-за
сильных морозов. 

Прошли они как только холода
отпустили. От «большой земли»
два населённых пункта отделены
рекой Обь, дорогу к селу Былино
преграждает ещё протока Чехло-
ней. И это притом, что от города

до них рукой подать. В весеннюю
и осеннюю распутицу жители
села и деревни оказываются ото-
рванными от внешнего мира, и
туда можно попасть только на вер-
толёте. В холодную пору до Бы-
лино и Вампугола можно до-
браться по зимнику, а летом – по
воде, поэтому транспортная тема
так живо обсуждается среди мест-
ных жителей. Не стала она ис-
ключением и на этот раз. 

ВБылиНо о проделанной ра-
боте отчитался заведующий

хозяйством Владимир Ванцов.
Он обозначил и главные пробле-
мы своего села. 

– Первая «болевая точка» –
время открытия зимника. Бы-
линцы считают, что у них его от-
крывают на неделю позже, чем у
вампугольцев, живущих по со-
седству. Не всегда довольны бы-
линцы и сроками открытия дру-
гой зимней трассы, ведущей к
Зайцевой Речке, она, как прави-
ло, открывается за месяц до ниж-
невартовской. С соседним сель-
ским поселением былинцы ак-
тивно общаются, хоть и разделяет
их расстояние в четырнадцать-
пятнадцать километров. Вы-
езжают за покупками, поскольку
нет у них своего магазина. Ну а
владелец зайцевореченской пи-
лорамы Александр Захаров уже
не первый год снабжает былин-
цев дровами. Так, в начале ны-
нешней зимы на трёх грузовых
машинах он привёз семьдесят
пять кубометров древесины. 

В Былино сегодня фактически
проживают 35 человек, большая
их часть – пенсионеры, работаю-
щих всего семь жителей. Семь
семей, прежде проживавших в де-
ревне, получили квартиры в по-
сёлке Излучинск. 

Силами МУП «Сельское ЖКХ»
обслуживаются две артезианские

скважины. Былинцы просили,
чтобы на скважинах установили
фильтры, чтобы вода, добываемая
из-под земли, была пригодной
для питья. Пока же её доставляют
два раза в неделю. Коммуналь-
щики также обслуживают верто-
лётную площадку и деревянный
причал. Совместно с односельча-
нами проводятся субботники. Так,
в 2016 году высадили кусты и де-

ревья. В мае-июне 2016 года ор-
ганизовали отжиг сухой травы,
для этой цели наняли двух че-
ловек.

На сходе былинцы просили от-
сыпать щебнем участки  дороги в
Речном переулке и на улице Сол-
нечной. В пору наводнения 2015
года сюда не могла подойти тех-
ника. Теперь сюда не могут подъ-
ехать и пожарные машины. Транс-
портники и коммунальщики по-
обещали, что проблему решат в
течение зимы, по крайней мере,
щебень в ближайшее время до-
ставят на Солнечную улицу. 

В селе открылось депо, служба
«Цетроспас-Югория» направила в
Былино две пожарных машины,
на месте сформирована небольшая
пожарная команда. 

Владельцам пяти подсобных
хозяйств выделена субсидия на со-
держание маточного поголовья
скота на общую сумму 90 тысяч
рублей.

В селе нет медицинского пунк-
та. Однако, по словам заведую-
щего хозяйством, врачи и меди-
цинские сёстры регулярно при-
езжают в Былино. Все вакцины
и прививки делаются вовремя.
Если возникают вопросы, свя-
занные с приёмом былинцев в ра-
йонной больнице, то решаются
они вне очереди, каких-либо про-
блем не возникает и с госпита-

лизацией. Неотложная помощь
оказывается и в период распути-
цы, тогда в село прилетает вер-
толёт «Медицины катастроф», в
прошлом году было пять срочных
вызовов.

ВамПугольцы про-
шлым летом отпраздновали

160-летия со дня основания де-
ревни.

В этой деревне, расположенной
на острове и отделённой от осталь-
ного мира рекой Обью и протокой
Чехлоней, фактически прожи-
вают двадцать два человека, в их
числе пятнадцать детей, а также
семь инвалидов. Десять семей, по-
страдавших в результате навод-
нения 2015 года, получили бла-
гоустроенные квартиры в посёл-
ке Излучинск. Тем жителям де-
ревни, которые остались и зани-
маются разведением скота, выде-
лена субсидия на общую сумму
250 тысяч рублей.

Заведующий хозяйством дерев-
ни Татьяна Кинёва перечисляла
в отчётном докладе, какие соци-
ально значимые объекты дей-
ствуют в Вампуголе: начальная
школа – филиал Зайцеворечен-
ской общеобразовательной школы,
сельский дом культуры, библио-
тека, фельдшерский пункт. 

Водоснабжение ведётся из двух
артезианских скважин. Сотруд-
ники МУП «Сельское ЖКХ», про-
живающие в деревне, следят за
памятником героям Гражданской
войны. Под их опекой находятся
котельная дома культуры, верто-
лётная площадка, они же отве-
чают за чистоту и порядок на де-
ревенских улицах.

На сходе, на котором подводи-
лись итоги 2015 года, вампуголь-
цы просили открыть у них торго-
вую точку, а в штат пожарного
депо, недавно открытого в дерев-
не, принять жителя деревни.
Просьбы эти были удовлетворены.

Итоги 2016 года, подведённые
на двух сходах, показали: адми-
нистрация, а также сотрудники
социальных и культурных орга-
низаций, действующих в районе,
знают о делах и заботах двух на-
селённых пунктов. Знают, как ре-
шить те или иные проблемы, воз-
никающие и в будни, и в празд-
ники, и решают их. Два населён-
ных пункта отдалены от «боль-
шого мира», но только географи-
чески. 

Михаил РудАКов.
Фото из архива редакции.

край земли – только
географический 

оБщеСтВенные организации СельСкий Сход

Живём
на отлично

В районе началась отчётная
кампания общественной
организации ветеранов
войны и труда, инвалидов
и пенсионеров.
Первые собрания 
первичных отделений 
прошли семнадцатого января
в Варьёгане и Новоаганске.

В них приняли участие начальник
управления социальной сферы админист-
рации района Ольга Дурова, глава город-
ского поселения Новоаганск Елена Поль,
председатель районной общественной ор-
ганизации Валентина Ковалькова, пред-
седатели и члены Советов первичных от-
делений Новоаганска и Варьёгана. На по-
вестке дня было несколько вопросов: отчёт
о работе за три года, перевыборы Советов
и председателей первичных отделений, те-
кущие вопросы.

Начиная работу, Ольга Дурова под-
черкнула, что организация пенсионеров –
одна из самых активных в Нижневартов-
ском районе, её члены участвуют во всех
сферах общественной жизни. Районная ор-
ганизация насчитывает более двух тысяч
человек, из которых семьсот сорок входят
в новоаганское отделение. «Организация
делает многое, чтобы, выходя на пенсию,
жители не оставались в стороне, продол-
жали жить активной жизнью, – отметила
Валентина Ковалькова. – Именно для этого
она и была создана по инициативе главы
района».

Новоаганским пенсионерам в полной
мере удаётся активно участвовать в жизни
поселения. Как пояснила в своём отчёте
Нина Коротаева, новоаганские пенсионе-
ры занимаются общественно полезной
деятельностью, участвуют в акциях и го-
сударственных праздниках, делятся опы-
том с молодёжью, проводят встречи пен-
сионеров со специалистами различных
сфер деятельности, вечера отдыха, спор-
тивные соревнования. Недаром в течение
многих лет не меняется их девиз – «Ста-
рость нас дома не застанет!»  Работа пер-
вичного отделения единогласно получила
высокую оценку. Положительно оценили
и работу Совета, переизбрав его членов на
следующие три года. Нашлось время и на
обсуждение текущих вопросов – предо-
ставление путёвок на санаторно-курортное
лечение, участие в ежегодных поездках
пенсионеров в Тобольск и Ханты-Ман-
сийск, размещение фотографий заслу-
женных жителей на Доске почёта посе-
ления, поздравление юбиляров и других.

«Помимо Новоаганска и Варьёгана от-
чётно-выборные собрания проходят сегодня
в Большетархово и Вате, – рассказала Ва-
лентина Ковалькова. – Далее собрания
пройдут по графику во всех поселениях.
Третьего февраля в Излучинске состоится
общее собрание районной организации, где
выберут новый Совет. Собрание в Варь-
ёгане прошло хорошо, работа в селе ведёт-
ся активно благодаря приходу в организа-
цию Нины Михалевич, её же сегодня
вновь избрали председателем.

В Новоаганске работа с ветеранами ве-
дётся на самом высоком уровне. Нина Ко-
ротаева – активный, грамотный и опытный
председатель, и члены Совета также все-
цело отдаются этой общественной нагруз-
ке, несмотря на то, что люди в возрасте, у
каждого есть свои дела и заботы, но рабо-
тают на совесть. Главное то, что члены Со-
вета оказывают поддержку и уделяют
внимание жителям старшего поколения.
Это очень важно, когда человек не чув-
ствует себя оторванным от жизни».

Марина ЗЕЛЕНСКАЯ. Былино в полдень.

Сход в Вампуголе.
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В Зайцевой Речке подвели
итоги года на
традиционном сходе
граждан. 

Глава сельского поселения Свет-
лана Субботина подробно расска-
зала жителям о достигнутых успе-
хах в 2016 году, а также ответила
на поступившие вопросы.

О бюджете и не только

Особое внимание она уделила во-
просу исполнения бюджета, в до-
ходной части эта сумма составила 53
млн. 155 тыс. рублей, в расходной –
53 млн. 589 тыс. рублей. Из них
собственные доходы – 7 млн. 443
тыс. рублей, остальные 45 млн. 711
тыс. рублей – дотации, выделенные
из бюджетов других уровней. Как
подчеркнула глава поселения, бла-
годаря этим средствам они смогли
не только выполнить возложенные
на них полномочия, определённые
федеральным законом, но и напра-
вить большую их часть на социаль-
но-экономическое развитие посёлка
и на  реализацию ведомственных
целевых программ. Среди них наи-
более ресурсоёмкой с объёмом фи-
нансирования свыше 24 млн. рублей
является программа «Эффективное
использование межбюджетных
трансфертов на исполнение деле-
гированных полномочий в 2016
году», включающая и подготовку к
отопительному сезону (8 млн. 392
тыс. рублей), и капитальное строи-
тельство (14 млн. 869 тыс. рублей).
При подготовке к отопительному се-
зону в Зайцевой Речке был выпол-
нен большой объём работ, в част-
ности, ремонт производственных
объектов: котельной, сетей тепло-
водоснабжения, в достаточном ко-
личестве завезён ГСМ. По решению
Думы района были выделены сред-
ства в размере 4 млн. рублей на ка-
питальный ремонт ВОК «Импульс»,
в ходе которого установлены два до-
полнительных фильтра воды. При-
обретён многофункциональный
новый трактор ЭБП-17, который
можно использовать также при
очистке внутриквартальных при-
домовых территорий. Сотрудниками
цеха СЖКХ в течение года было вы-
полнено много другой текущей ра-
боты: и по обслуживанию жилого
фонда, и по уходу за территорией в
летний и зимний периоды. Острой
остаётся проблема с задолжен-
ностью населения за услуги ЖКХ.
Хотя на конец года она несколько
уменьшилась. Если на 1 декабря
2015 года сумма долга составляла
чуть больше миллиона рублей, то на
23 декабря 2016 года – 611 тысяч.
Таким образом, сумма долга сни-
зилась на 419 тысяч рублей. Но всё
равно  долг велик, поэтому Светла-
на Викторовна обратилась к жите-
лям с просьбой своевременно опла-
чивать квитанции, так как от этого
зависит содержание жилых домов,
обслуживание и ремонт теплосетей,
подготовка к отопительному сезону
и, конечно, зарплата сотрудников
цеха СЖКХ. 

Ветхое сносится, новое
строится

С каждым годом в посёлке уве-
личивается количество строяще-

гося жилья, вместе с тем ликви-
дируется ветхое, непригодное для
проживания. Только в этом году
новоселье отметили 13 семей по
следующим адресам: ул. Почтовая,
д. 3 (две семьи), Мира, д. 5 (одна
семья), Октябрьская, д. 4 и 12 (че-
тыре семьи). Ещё пять семей бла-
годаря поддержке и содействию
главы района Бориса Саломатина
переселились в Излучинск. При-
мечательно, что среди новосёлов
много молодых и многодетных
семей. 

В посёлке ещё остаётся 9 домов,
признанных непригодными для
проживания и подлежащих сносу.
Многие из проживающих не же-
лают менять место жительства,
предпочитая оставаться на своём
земельном участке, куда они вло-
жили много сил и труда. Такая воз-
можность у них есть благодаря дей-
ствию программы строительства
жилья со сносом. Причём Нижне-
вартовский район – единственная
территория в округе, где она реа-
лизуется и является  востребован-
ной среди сельского населения. В
других муниципалитетах, как ска-
зала глава поселения, при сносе
ветхого дома жильцов переселяют. 

Важно и культурно
обогащаться

Рассказала Светлана Субботина
и о том, что происходило в других
сферах: спорте, здравоохранении,
культуре, образовании; какие ус-
пехи были достигнуты в течение
года. Из наиболее значимых можно
отметить празднование 62-ой го-
довщины посёлка, где присутство-
вал глава района и награждал по-
чётных жителей, 9 Мая, в рамках
которого прошёл цикл мероприя-
тий. Сельский дом культуры стал
площадкой, где проводилось мно-
жество мероприятий, посвящён-
ных разнообразным событиям:
Дню матери, Дню пожилого чело-
века и другим. Дети рады откры-
тию универсального ледового
корта, где зимой они могут ка-
таться на коньках, а летом – играть
в футбол. А ещё в посёлке в этом
году родилось 6 детей и образова-
лась одна новая семья. 

Как заметила глава поселения,
одной ей никогда не справиться с
массой проблем и вопросов, с ко-
торыми к ней практически еже-
дневно обращаются жители по-
сёлка. Только в тесном взаимо-

действии с представителями ад-
министрации района, руководи-
телями различных учреждений и
ведомств их удаётся решать. Взять,
к примеру, работу Многофункцио-
нального центра. Невозможно под-
считать, сколько времени и де-
нежных средств удаётся сэконо-
мить людям, не бегая по разным
инстанциям. В 2016 году специа-
листы МФЦ оказали 133 муници-
пальные услуги, жители довольны
качеством облуживания. Как, впро-
чем, и работой паромной перепра-
вы, энергетической компании, ком-

мунальной службы. Особых пре-
тензий со стороны жителей в их
адрес не поступало. 

Наказам – особое
внимание 

Однако болевые точки есть и в
Зайцевой Речке. Как подчеркнула
глава поселения, особое внимание
было уделено исполнению наказов
избирателей. Так, установлено до-
полнительное уличное освещение
к домам-новостройкам на ул. Про-
летарской, д.14, корп. 2,3. На этой
же улице проведено устройство
штакетных ограждений с после-
дующей покраской. Спланировано
земельное полотно к огороду на ул.
Школьной, где живёт старожил по-
сёлка, выполнены работы по обу-
стройству тротуара к жилому дому
на ул. Набережной, отремонтиро-

вано крыльцо старожилу посёлка
на ул. Мира, д. 4. Наказ родите-
лей многоквартирного дома на
ул. Леспромхозной по поводу
установки детской площадки, как
отметила Светлана Субботина,
без внимания не останется. Воз-
можно, в мае-июне она здесь по-
явится. 

Подключение к центральному
отоплению домов на улицах Мира,
Набережной, Октябрьской и ча-
стично на ул. Центральной для
зайцевореченцев, судя по коли-
честву обращений, чрезвычайно
важно. Поэтому на сходе этот во-
прос снова прозвучал. Как по-
яснила Светлана Викторовна, это
дорогостоящее мероприятие, тре-
бующее серьёзных вложений. Поэ-
тому одномоментно его не ре-
шить. Но работа в этом направ-
лении ведётся. Так, в ноябре 2016
года подключены к центральному
отоплению 6 жилых домов на
улице Мира.

Работу оценили
на пять

На одном только сходе все про-
блемы не решить, поэтому жите-
ли обращаются к главе поселения
и во время личного приёма. Что в
силах – решает на месте, что нет
– обращается за помощью, советом
к специалистам администрации

района, но никогда не остаётся
равнодушной к проблеме людей.
Кроме записок с наболевшими
вопросами главе поселения по-
ступили и записки с благодар-
ностью за её работу, за  доброе от-
ношение к жителям, за то, что её
слова, как выразилась одна из жи-
тельниц посёлка, никогда не рас-
ходятся с делом.

По окончании собрания Свет-
лана Викторовна вру чила награ-
ды самым достойным жителям
посёлка за успехи в работе или
участие в различных мероприя-
тиях и конкурсах. Среди них – Га-
лина Рочева, мать пятерых детей.
Она получила окружную награ-
ду – медаль «Материнская слава».
Всем награждённым вручили так -
же памятные подарки.  

Алсу ТАлипОВА.
Фото автора.

Когда слова не расходятся с делом

Благодарственное письмо получает Ирина Семененко.

Сход в Зайцевой Речке.
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Главная его задача – при-
влечение внимания обще-
ственности к проблеме уве-
личения речевых наруше-
ний у детей, создание си-
стемы комплексной работы
с семьями, в том числе с
привлечением квалифици-
рованных специалистов,
таких как логопед и психо-
лог, создание условий для
активного участия родите-
лей в решении проблемы.
Планируется проведение
консультаций и коррекцион-
но развивающих занятий
логопеда с детьми из соци-
а л ь н о - н е з а щ и щ ё н н ы х
семей, а также развивающих
и профилактических заня-
тий в детско-родительских
группах для всех желающих. 

«Профессия логопеда в на-
стоящее время стала очень
востребованной. И этому
есть объективные причи-
ны, – говорит председатель
правления общественной ор-
ганизации Надежда Дедю-
хина. – Живое общение с
ребёнком часто стало заме-
няться техническими игруш-
ками без участия близкого
человека. А ведь именно ро-
дители первыми начинают
разговаривать с ребёнком,
обращаться лично к нему,
именно они являются для
него примером для подра-
жания. 

Но, к сожалению, не все
родители придают этому
должное внимание и недо-
статочно общаются с малы-
шом, либо выбирают не те
формы общения, которые не-
обходимы ему в определён-

ном возрасте. Поэтому всё
чаще у детей наблюдаются
не только трудности с про-
изношением звуков, но и за-
держка речевого развития,
когда речь у ребёнка по-
является достаточно поздно.
У детей более старшего воз-
раста это проблемы с обще-
нием, выражением своих
мыслей, пересказом, умени-
ем составить связный устный
или письменный рассказ. 

Учителя отмечают скуд-
ный словарный запас, не-
умение сформулировать
фразу, правильно строить
грамматические конструк-
ции и другие сопутствующие
проблемы. Однозначного от-
вета на вопрос, в чём причи-
на такой ситуации, нет ни у
кого. Но сопоставлять, ана-
лизировать, делать выводы

и что-то менять, конечно же,
необходимо. Поэтому мы и
взялись за этот проект, и у
нас, конечно, есть уже свои
мысли, гипотезы и предло-

жения по конкретным дей-
ствиям и мероприятиям. Мы
убеждены, что решать про-
блему надо всем вместе – ро-
дителям, педагогам, узким
специалистам, и подходить
к этому комплексно». 

В минувшие выходные в
центре была проведена пер-
вая лекция логопеда для ро-
дителей, на которой присут-
ствующие получили много
полезной информации, от-
мечает Надежда Дедюхина. 

Центр семейной культуры
– общественная организа-
ция, которая на протяжении
пяти лет объединяет семьи
района. Сегодня более 30
семей посещают занятия и
мастер-классы. Центр – по-
стоянный участник конкур-
сов разного уровня, в том
числе и окружного. Причём

неоднократно на развитие
деятельности, реализацию
проектов организации вы-
делялись средства из окруж-
ного и районного бюджетов. 

Рассчитывая на получе-
ние субсидий, центр семей-
ной культуры планирует
продолжить реализацию
проекта «Семейное ремесло
– путь к гармонии», направ-
ленного на развитие твор-
ческого потенциала семьи.
На своих занятиях опытные
мастера учат творить кра-
соту и изготавливать изде-
лия ручной работы в таких
техниках, как декупаж,
скрапбукинг, пейп арт, ва-
ляние из шерсти и другие. 

«Двери центра открыты
для всех, – говорит Надежда
Владимировна. – Мы обще-
ственное объединение мо-
лодых семей и супругов со
стажем, опытных и  начи-
нающих родителей, которые
делятся или перенимают
опыт более мудрых в семей-
ных отношениях. Мы не со-
циальная сеть, наше обще-
ние и дружба вживую помо-
гают справляться с любыми
трудностями рука об руку.
Мы играем, мы творим, мы
обсуждаем проблемы и со-
обща ищем способы их ре-
шения». 

В общественной органи-
зации принимает опытный
перинатальный психолог и
педагог, имеющий 16-летний
стаж работы с семьями. По-
этому в центре можно подго-
товиться к рождению ребён-
ка, получить индивидуаль-
ную консультацию,  поуча-
ствовать в тренингах и посе-
тить семинары на актуаль-
ные темы.

Совместные занятия, кон-
курсы, культурные и спор-
тивные мероприятия – в
центре семейной культуры
задействованы все члены
семьи. Объединить родите-
лей и детей, помочь им стать
ближе друг к другу и решить
множество вопросов – с такой
целью когда-то и была соз-
дана общественная органи-
зация.

Алсу ТАЛИпОВА.
Фото из архива центра 

семейной культуры.

Поговори со мною, мама
Общественная организация «Центр семейной
культуры» Нижневартовского района начала
реализацию проекта «Поговори со мною,
мама», получившего на эти цели окружную
субсидию. 

семь я

Среди прочих мероприятий – по-
сещение музеев воинской славы,
демонстрация строевой подготовки,
концерты и многое другое. Школь-
ники традиционно презентуют свои
авторские исследовательские про-
екты. 

«Галерея воинской доблести» –
один из проектов, который реали-
зуют ученики и педагоги первой
школы Излучинска. Они собирают
информацию о своих родственниках
и вместе делают книги-альбомы
воинской славы. Каждый год в этих
книгах появляются новые фотогра-
фии и летописи героев, которые за-
щищали свою Родину в Великой
Отечественной войне, участвовали
в локальных войнах.

«Я решил созвать всех учеников
своей школы, – рассказывает Семён
Осадчук, – сказал, чтобы они при-
носили информацию о своих род-
ственниках, отцах, дедах, которые
участвовали в военных действиях.

После присоединились учителя, и
поэтому у меня получились две
книги». 

«Мы планируем начать новый
проект по городам-героям РФ, –
рассказывает учитель Излучинской
средней школы № 1 Татьяна Осад-
чук. – У ребят есть интерес, надо
им в этом помочь, чтобы это их ин-
тересовало и дальше».

Работу учителей и школьников
уже оценили на различных конкур-
сах и семинарах. Среди наград дип-
лом 1 степени во Всероссийском кон-
курсе «С чего начинается Родина».
Параллельно коллектив школы фор-
мирует сборник «По тропам войны»
и создаёт ряд других проектов. 

«В районе активно ведётся работа
по патриотическому воспитанию

детей и молодёжи, – рассказывает
главный специалист управления
образования и молодёжной поли-
тики администрации района Роман
Субханкулов. – В феврале стартует
месячник оборонно-массовой спор-
тивной работы, к которому гото-
вимся. Запланированы посещения
музеев боевой славы, которые есть
в учреждениях образования, спор-
тивные и культурные мероприятия.
Волонтёры, молодёжь приводят в
порядок обелиски, памятники вои-
нам, погибшим в ВОВ. Эта работа
будет вестись на протяжении всего
года. Мы нацелены на то, чтобы
привлечь больше учащихся, моло-
дёжи, волонтёров к участию в этих
акциях, а также чтобы они являлись
инициаторами самих акций».

В каждом поселении работают
военно-патриотические объедине-
ния, проходят патриотические
слёты. Главная задача этого дви-
жения – прививать подрастающему
поколению любовь к Родине, её ис-
тории, к своему народу.

Екатерина ЕЛИЗАРОВА.
Фото из архива редакции.

наша галерея доблестиНижневартовский район
готовится к проведению
масштабной акции,
посвящённой
патриотическому
воспитанию.

Патриотическое восПитание

Центр семейной культуры –
общественная организация, которая 
на протяжении пяти лет объединяет
семьи района. Сегодня более 30 семей
посещают занятия и мастер-классы. 
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Во время проведения районной акции
милосердия «Душевное богатство» 
в новоаганском центре творчества
детей и молодёжи «Спектр» прошла
благотворительная ярмарка 
«Дарите радость». 

Это доброе и очень важное дело, целью которого
является помощь нуждающимся, проводится в
«Спектре» второй год. 

На ярмарку пришло много людей. В фойе и ка-
бинетах «Спектра» вкусно пахло выпечкой, ребята
за торговыми столиками активно рекламировали
свои изделия, посетители ярмарки обменивали
свои деньги на купоны в специально организо-
ванном обменном пункте, а на эти купоны они
могли приобрести понравившуюся вещь: сувенир,
сделанный руками воспитанников центра или
педагогов, картину, брошь или игрушку, или кон-
дитерские изделия, испечённые родителями, уча-
щимися, педагогами. В центре царила невероятная
атмосфера причастности к общему доброму делу.
Каждый желал сделать приятное другому.

Все остались довольны прошедшим мероприя-
тием: никто не ушёл с пустыми руками, посетители
стремились помочь нуждающемуся, дети были
очень рады, что их творения кто-то оценил.

В этом году было собрано 16 тысяч рублей, а в
прошлом году – 11 тысяч. Мы верим, что собранные
средства принесут пользу людям, которым они
будут переданы. 

Такие мероприятия учат милосердию, доброте,
вызывают стремление помогать другим. Проведе-
ние благотворительной ярмарки в нашем посёлке
становится доброй традицией.

василина ДрОзД,
РЦТДиМ «Спектр», п. Новоаганск.

Мы подарим вам
радость

ИтОГИ кОНкурСа

В первом полугодии текущего
учебного года 
в общеобразовательных
учреждениях Нижневартовского
района проводился конкурс 
среди школьников Югры «Юный
пропагандист-инструктор 
по пожарной безопасности».
Организатором конкурса,
казённым учреждением
«Центроспас-Югория», был
предусмотрен наградной фонд 
в виде различных призов,
дипломов и грамот. 

В конкурсе участвовали учащиеся от 11
до 15 лет. Школьникам предоставили воз-
можность провести разъяснительную работу
среди одноклассников, учеников парал-
лельных и младших классово мерах по-
жарной безопасности и действиях при воз-
никновении пожара. Результаты инструк-
тажей юные пропагандисты-инструкторы
фиксировали в протоколе.

Отряд юных пропагандистов, сформиро-
ванный в Излучинской общеобразовательной
средней школе № 1, проводил тематические
конкурсы, викторины на противопожарную
тематику в младших классах.

Свои творческие способности учащиеся
проявили, разрабатывая наглядно-изобра-
зительные тематические материалы по-
жарно-профилактического характера, а
также при работе в редколлегии по выпуску
тематической стенной печати, листовок и
газет.  

Результаты проведённой работы каждого
конкурсанта оценивались накопительными

баллами, которые имели решающее значение
при определении лучшего.

Согласно оценочной ведомости, направ-
ленной в окружную комиссию организатора
(г. Ханты-Мансийск), победителем стала
ученица 5-б класса Излучинской общеобра-
зовательной средней школы № 1 с углуб-
лённым изучением отдельных предметов
Анастасия Маркина. Она награждена
окружным дипломом победителя и полу-
чила приз – фотоаппарат фирмы «NIKON». 

Поздравляем Анастасию с победой в кон-
курсе, желаем сохранять активность в об-
щественной жизни, быть примером для
сверстников и достигать своих целей!

Выражаем благодарность всем ребятам,
принявшим участие в этом конкурсе! 

рашит ГаНИатуЛИН,
инженер ООППиОН ФКУ ХМАО – Югры 

«Центроспас-Югория» по 
Нижневартовскому району.

Награда для Насти

ДЕЛа рЕБЯчЬИ

Дети, находясь на улице,
не всегда осознают опас-
ность, грозящую им. В экс-
тремальной ситуации, когда
нужно решить, как посту-
пить, ребёнок может расте-
ряться, он медленно и чаще
неправильно принимает ре-
шение. Поэтому очень важно
проводить работу по изуче-
нию правил дорожного дви-
жения. В игровой форме ре-
бята повторяли эти правила

для пешеходов, сигналы све-
тофора, дорожные знаки.
Ключевым событием досуга
стала весёлая спортивная
эстафета «Водитель пасса-
жиров».

Педагог напомнила ребя-
там, что порой опасные си-
туации провоцируют сами пе-
шеходы, ленясь пройти лиш-
ние метры до «зебры». Веро-
ятно, они считают себя не-
уязвимыми. Это совсем не

так, любое дорожно-транс-
портное происшествие грозит
опасными травмами. Поэтому
убеждаться в своей безопас-
ности нужно всегда, даже со-
бираясь перейти проезжую
часть по пешеходному пере-

ходу на зелёный сигнал све-
тофора.

Такое мероприятие детям
очень понравилось, а самое
главное, все без исключения
запомнили правила дорожной
безопасности. А на прощание
ребята пообещали Зебре пе-
реходить дорогу только по пе-
шеходному переходу.

Люция арСЛаНОва, 
педагог дополнительного

образования.

Никто из ребят и не догадывался, что именно
сегодня они встретятся с доброй и вежливой
Зеброй. 17 января дошколят из детсада
«Сказка» педагог дополнительного
образования РЦТДиМ «Спектр» пригласила
стать участниками физкультурного досуга по
правилам дорожного движения. 

Экзамен Зебра принимала
ШкОЛЬНОЕ СОчИНЕНИЕ

Мою бабушку Антонину Константиновну
Виноградову знают не только в Корликах,
но и районе, даже в округе. 

Она знаменита своими успехами в национальном
виде спорта – гребле на обласах, более 20 лет прини-
мает участие в соревнованиях и занимает призовые
места. Не было случая, когда бабушка не получила
бы награды. Самая главная медаль – «Спортивная
элита» – признание её достижений в этом виде спорта.
Это высокая награда. Её вручают самым достойным.

Антонина Константиновна родилась в нашем селе
28 декабря 1951 года. В семье было шестеро детей.
Жили они на стойбище, занимались рыбалкой, охотой,
оленеводством, а в летнее и осеннее время ещё соби-
рали ягоды и грибы, сушили и вялили рыбу и мясо
на зиму. Бабушка помогала своей маме по хозяйству.
Приобретённые знания пригодились потом во взрослой
семейной жизни. В детстве же и обласом научилась
управлять.

Начальную школу окончила в селе, дальше училась
в Ларьякской школе. В школе нравились точные
науки. По окончании поступила в торговое училище
в Ханты-Мансийске по специальности старший про-
давец. После училища вернулась домой, но работать
по специальности не пришлось по семейным обстоя-
тельствам. 

Работала 6 лет поваром в детском саду, пекарем в
сельской пекарне, в школе. Последние 6 лет перед
пенсией была специалистом соцзащиты в админист-
рации села.

Антонина Константиновна воспитала четверых
детей, сейчас у неё 8 внуков. Хотя бабушка на пенсии,
она ведёт активную жизнь. 

Летом выращивает картошку, овощи, зелень. Любит
рыбачить. Быстро собирает ягоды, редко кто может за
ней угнаться. Я её очень люблю.

Ольга ГОрчкОва,
ученица 5 класса Корликовской ОСШ.

С любовью 
о бабушке
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В настоящее время Правитель-
ством Российской Федерации внед-
ряется система оценки граждана-
ми 
качества государственных услуг, 
предоставляемых федеральными 
органами исполнительной власти.

Для обеспечения удобства получателей
государственных услуг указанная система
основана на широком использовании со-
временных информационных технологий:
мобильной связи и Интернета.

Однако такая популярная технология,
как мобильная связь, привлекает различ-
ных мошенников, которые пользуются до-
верчивостью абонентов сети мобильной
связи.

В связи с этим могут появиться случаи
мошеннических смс-рассылок с различных
номеров мобильных телефонов или корот-
ких номеров, замаскированных под офи-
циальные сообщения федеральных органов
исполнительной власти и требующих от вас
каких-либо быстрых действий.

При получении подобных смс-сообщений
настоятельно просим вас быть внима-
тельными и помнить, что:

– рассылаемые федеральными органа-
ми исполнительной власти смс-сообщения
могут содержать исключительно предло-
жение оценить качество  государственной
услуги (сообщения с просьбой о переводе
денежных средств, о предоставлении ка -
ких-либо персональных данных, предло-
жением позвонить федеральные органы
исполнительной власти не отправляют);

– в смс-сообщении федерального органа
исполнительной власти указывается  чис -
ло, месяц и год получения государствен-
ной услуги, а также краткое наименование
федерального органа исполнительной вла-
сти, предоставившего государственную
услугу (мошенникам эта информация не
известна);

– смс-сообщения федеральных органов
исполнительной власти всегда отправ-
ляются с номера 0919.

Отправка ответных коротких текстовых
сообщений (смс) является бесплатной для
гражданина!

Пресс-служба МОМвД России 
«нижневартовский».

бУДЬте бДИтелЬны

Продается дом со всеми
удобствами (баня, хоз. по-
стройки, 19 соток земли) в 100
км от г. Тюмени. 

Тел.: 8-982-638-79-69.
Продаётся капитальный

гараж в п. Излучинск (6х6,
свет, тепло, погреб) напротив
автодрома. 

Тел. 8-982-583-83-30.
Продаются 2 и 3-комн. квар-

тиры в пгт. Новоаганск, капи-

тальный дом на ул. 70 лет Ок-
тября. Цена – 1000000 руб.
(торг). 

Тел. 8-982-123-10-95.

Продаётся автомобиль
«Hyundai Solaris» 2012 года,
двигатель: бензин, 1,6 л, 123
л.с., механика, передний при-
вод, тип кузова – седан, цвет –
синий, пробег – 7 500 км, ком-
плектация «комфорт».

Тел. 8-912-933-11-32.

беСПлАтные ОбъявленИя

Купон отправить по адресу: г. Нижневартовск, 
ул. Нефтяников, д. 5, кв. 55 (редакция газеты 

«Новости Приобья»).

ВНИМАНИЕ! Весь январь 
категория «В» – 25000 рублей!

Автошкола «Арарат» пгт. Излучинск

Телефон (3466) 61-88-78. П-10
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Обманная смс-ка

В среду, 18 января,  в редакции  
состоялся обещанный нами розыгрыш
призов, в котором приняли участие 
жители Нижневартовского  района 
и города Нижневартовска, 
оформившие подписку на газету 
«Новости Приобья» на 2017 год.

Ход розыгрыша был запечатлён коллегами из
ТНР. Репортаж о нём дважды транслировался в
телеэфире – это обстоятельство позволяет не опи-
сывать состоявшуюся церемонию. 

Кратко расскажу об итогах подписки. В
целом, число читателей, оформивших платную
подписку на 2017 год, в сравнении с предыду-
щим годом выросло в 2,7 раза! Самый большой
количественный  «прирост» платных подписчи-
ков зафиксирован в сельском поселении Ларь-
як. Здесь их число возросло в 4,5 раза (в сравне-
нии с 2016 годом) и достигло 94 человек. В 3,5
раза увеличился этот показатель в Покуре. В
Агане газету выписали 17 жителей, а в прошлом
году платную подписку оформили только два жи-
теля Агана.

Сегодня от имени коллектива сотрудников га-
зеты «Новости Приобья»  хотел бы  от всего серд-
ца поблагодарить всех наших друзей, оказавших
необходимую  помощь в организации подписки
на нашу газету на 2017 год. Большое спасибо тем,
кто помог  увеличить подписку в Ларьяке, Покуре,
Агане, Новоаганске и Вате! Мы  признательны
помощникам в  Излучинске, Зайцевой Речке и
Ваховске, сумевшим обеспечить прежний уровень
подписки. 

А сейчас самое главное – имена счастливых
обладателей наших призов. 

Среди подписчиков на год призы выиг-
рали:

Среди подписчиков на полгода призы вы-
играли:

Призы будут вручены победителям по месту жи-
тельства в течение февраля 2016 года. Желающие
(и имеющие возможность приехать к нам) могут
получить их в редакции газеты.

Уважаемые читатели «Новостей Приобья», 
приглашайте в число подписчиков на нашу 

газету своих родных, близких, соседей – всех,
кому интересна и близка жизнь

Нижневартовского района. Мы постараемся
оправдать доверие наших будущих читателей.

Подписная кампания-2017 продолжается!

ПОДПИСКА-2017

Призы разыграны, подписка продолжается
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